

◆ 暑さが辛い季節に突入しています

富山のみなさんこんにちは。第3アリアンサでの生活が始まってから半年が経ちました。日本は秋で暑かった夏から解放されつつある時期だと思いますが、ブラジルは年末に向けてだんだんと暑さが厳しくなっています。気温は朝と夜 20℃前後で、昼は毎日 30℃台後半になります。家にエアコンがある訳ではないので、毎日暑さとの戦いが続いています。村の人によると、12月頃はもっと暑くなるそうです。また、最近雨が全く降っていません。子どもたちに毎回「今日の天気は？」と質問しますが、晴ればかりなので、あまり練習にならないのがちょっとした悩みです。

また最近は近くに新たな JICA 隊員が2名増えました。2名とも元気あふれる青年で、いろんな情報交換を頻繁にしています。同じ境遇の仲間が増えるのととても嬉しいですね。お互い良い意味で刺激し合えたら良いと思います。

今月もアリアンサでは行事がたくさん行われました。写真と共に紹介していきます。

◆ 第1アリアンサ運動会 9月7日(木)

お隣の第1アリアンサで運動会が開催されました。この日はブラジルの独立記念日の祝日であったため、第1アリアンサに住む子どもからお年寄りまで大勢の方々が参加していました。

日系社会の運動会に参加するのは初めてで、どのような競技が行われるか非常に気になっていました。まず、初めは準備体操として「ラジオ体操」を行ないました。久しぶりに聞くお馴染みのメロディに懐かしさを感じました。そのあとは「満水レース」や「ムカデ競争」のような日本でもよくある競技もあれば、「みかん拾い」「洗濯物干し競争」「ゲートボール」などの珍しい競技も数多くありました。



◆ アリアンサ盆踊り大会 9月9日(土)

ブラジルで祭りと言えば「カーニバル」かと思っていましたが、「盆踊り」も忘れてはいけません。ブラジルの盆踊りは実にユニークです。7～9月はあらゆる地域で盆踊りが開催されます。今回はアリアンサ内で唯一続いている第1アリアンサの盆踊りに参加しました。

ブラジルの盆踊りでは、2種類の音楽を使用します。まずは日本の盆踊りでもよく使用される音楽、もう1種類は「90年代のJ-POP」を使います。このポップミュージックに合わせて踊ることを「祭りダンス」と呼ぶらしく、時間になると、若者がたくさん集まって踊りだします。私も他のJICA隊員と共に体験しましたが、すっかりその魅力に引き込まれました。1つの祭りに若者も年配の方々も楽しむことができる要素があるのは素敵だと思いました。

屋台では第1アリアンサと弓場農場の方々が「うどん」「焼きそば」「たこ焼き」などの日本食を販売していました。すべて食べてみましたが、どれもとても美味しく日本を思い出させてくれる味でした。ぜひ一度ブラジルの盆踊りも体験してみてください。



◆ 低学年林間学校 9月23日(土)

第2アリアンサの公民館で「低学年林間学校」が開催されました。この行事には第1、第2、第3、そしてミランドポリス日本語学校の低学年の子どもたちが参加しました。約40名の子どもたちが、工作やダンスなどをして楽しみました。普段1～2名のクラスで授業を受ける第3アリアンサの子どもたちにとってはたくさん子どもが集まる貴重な機会を一生懸命に過ごしていたように思います。

